

LA FUNDACION PARA EL DESARROLLO DE LAS TECNOLOGIAS DE INFORMACION Y COMUNICACIÓN EN BOLIVIA

DOCUMENTO BASE

PROGRAMA DE VOLUNTARIOS DIGITALES

El programa de Voluntarios Digitales de la Fundación para el Desarrollo de las Tecnologías de Información y Comunicación en Bolivia – “FUNDETIC-BOLIVIA” busca desarrollar, promover y fortalecer una CULTURA DIGITAL en el país a través del uso y aplicación de las TICs, mediante el intercambio de experiencias entre los voluntarios, los niños y niñas, jóvenes, familias y la comunidad en general que permita transferir nuevas capacidades y destrezas. De igual manera busca promover las oportunidades de interculturalidad, con el propósito de afianzar relaciones interpersonales, y que tanto los voluntarios como niños, niñas y jóvenes de la Fundación FUNDETIC-BOLIVIA tengan un crecimiento personal y de aprendizaje.

¿QUÉ ES EL VOLUNTARIADO DIGITAL?

El voluntariado Digital es un trabajo gratuito y solidario que realizas para beneficiar una comunidad de manera desinteresada, sin esperar nada a cambio.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE HACER EL VOLUNTARIADO?

Es un camino para ejercer la solidaridad y responder al deseo de ayudar a los demás, generando bienestar y mejoras en la calidad de vida de la comunidad.

La decisión de hacerse voluntario es un compromiso con la Fundación, con los beneficiados y con ustedes mismos para lograr un aporte al desarrollo y la educación de la población.

El voluntario puede transformar el ritmo y la naturaleza del desarrollo y beneficia tanto al conjunto de la sociedad como a los voluntarios. El trabajo como voluntario brinda la oportunidad de generar cambios favorables y tener un impacto positivo en la vida de las personas.

¿CUÁL EL PERFIL DEL VOLUNTARIADO DIGITAL?

Si decides vincularte al voluntariado Digital de la Fundación FUNDETIC-BOLIVIA debes tener la determinación y compromiso de servir por un periodo de tiempo sin fines de lucro y con objetivos y metas específicas a cumplir durante el voluntariado.

El voluntariado es una forma poderosa de involucrar a los ciudadanos para hacer frente a los desafíos en materia de desarrollo de la Sociedad de la Información en Bolivia.

Cada uno puede aportar sus conocimientos, su tiempo y su experiencia mediante actividades voluntarias. El voluntariado contribuye a la creación de una sociedad más cohesiva mediante la consolidación de la confianza y la reciprocidad entre las personas.

El voluntariado puede ser en ocasiones un desafío, pero es también la perfecta oportunidad para adquirir nuevos conocimientos y nuevas y gratificantes experiencias de vida.

Cada voluntario aporta sus conocimientos mientras aprende a entender los problemas a los que se enfrentan los demás en términos de acceso, accesibilidad, contenidos, capacitación, tecnología y marco legal en relación al uso y promoción de las Tecnologías de Información y Comunicación (TICS). Si te conviertes en voluntario no recibirás ningún tipo de remuneración económica por tu trabajo, y como retribución tendrás la satisfacción personal de brindar tu esfuerzo para el bien de los demás.

Si tu perfil se ajusta al requerido y cumples con los requisitos solicitados contáctanos y hazte parte de los voluntarios digitales de FUNDETIC-BOLIVIA.

Requisitos solicitados:

Ser mayor a 18 años de edad.

Persona con alta orientación al servicio de la comunidad

Persona con un marcado interés en la generación de cambio cultural en el país.

¿Cómo ser parte del voluntariado digital?

1. Lo primero que tienes que hacer es enviar tu hoja de vida a contacto@fundeticbolivia.org especificando cuanto tiempo tienes disponible para el voluntariado.
2. Una vez enviada la hoja de vida, ingresarás a la base de datos de voluntarios Digitales de la Fundación FUNDETIC-BOLIVIA.
3. Un funcionario de la Fundación te enviara las opciones donde podrás colaborar como voluntario digital de acuerdo con tu perfil y habilidades profesionales.
4. La Fundación se contactara contigo y te informara tu asignación de horarios y punto de contacto.

Para mayor información envía un email a: contacto@fundeticbolivia.org